



Des écoliers citoyens ont proposé une loi sur la parité. Photo Progrès/Jean-Raphael PERRARD

Depuis 1994, le parlement des enfants est une opération organisée conjointement par l'Assemblée nationale et le ministère de l'Éducation nationale qui permet aux élèves de CM2 d'aborder le débat démocratique en proposant une loi.

Comme d'autres classes de CM2, de métropole et d'Outre-Mer, la classe à cours multiples de Laurent Morel de Messia-sur-Sorne s'est inscrite à ce concours.

Sur le thème « L'égalité entre les femmes et les hommes », les élèves ont beaucoup travaillé et chercher pour formuler une proposition de loi visant à rétablir la

115

Dans les livres d'histoire, ils ont trouvé 115 hommes célèbres pour 10 femmes

parité.

Et c'est dans les manuels scolaires qu'ils ont trouvé finalement leur inspiration. « Il y a plus de représentations d'hommes que de femmes notamment dans les énoncés des problèmes, les illustrations, les dessins ou les photos », argumentent-ils.

Tout comme dans les livres d'histoire où ils ont trouvé 115 hommes célèbres pour 10 femmes. Les films ou ban-

des dessinées ne sont pas en reste non plus, « la très grande majorité des héros sont des hommes il nous semble que ce manque de parité pourrait être facilement résolu. »

Une loi qu'ils ont défendue devant la députée Danièle Brulebois venue leur rendre visite jeudi après-midi. Des enfants très impliqués dans l'action civique et qui ont posé beaucoup de questions à la députée.

Et à la fin, ils auraient même des leçons à donner à l'ensemble des députés pour qu'ils fassent comme à l'école « lever le doigt pour demander à prendre la parole, respecter les autres, ne pas utiliser les téléphones ou même de faire le tri ».